



PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : DES FOURNITURES SCOLAIRES À L'ÉCOLE PUBLIQUE DE "MATITI 1"



Les effectifs de l'école publique de "Matiti 1", dans le 4e arrondissement, ont connu, rapporte-t-on, une chute vertigineuse, passant de 800 à 600 élèves au bout de deux ans. Une enquête de voisinage de la directrice, Annick Mihindou, révèle que cette situation, du reste déplorable, serait liée à l'état de dénuement des parents, doublement frappés par la crise économique et sanitaire. Ses démarches en vue de soutenir ces familles en détresse ont finalement trouvé l'oreille attentive du Rotary club "Port-Gentil Ozouri". En effet, en toute fin de semaine dernière, Saturnin Obame, président 2022, et les membres de son bureau, ont offert un important lot de fournitures scolaires à l'un des plus vieux établissements scolaires de la place. Une action de plus qui, selon le président, obéit au credo du Rotary club, à savoir : servir. La directrice d'école a exprimé sa reconnaissance au club, rassurant que les fournitures reçues seront utilisées à bon escient.

CANTON KYÈ: L'ASSOCIATION AYEMANE SOUFFLE SA 20E BOUGIE



CRÉÉE en 2001, l'association Ayemane, qui signifie "se connaître" en langue fang, a célébré ses 20 ans d'existence le week-end écoulé, du côté d'Akanda. Deux thèmes ont été abordés au cours de cette célébration : la lutte contre le Covid-19 et l'autonomisation de la femme. Selon sa présidente, Jocelyne Owono, Ayemane est une association du village Afenane dans le canton Kyè, à Oyem. Elle a été portée sur les fonts baptismaux pour encourager les différentes générations dudit village à se connaître. "Nous nous connaissons peu, il nous fallait une plateforme d'échanges où chacun peut apporter des idées pour le développement de notre village. Pour célébrer cela, nous avons choisi de le faire autour des thèmes susmentionnés", a-t-elle souligné. Pour sa part, la conférencière, Aimée Eyi Essono, a insisté sur le respect des mesures barrières et l'importance de la vaccination contre le Covid-19. Sur l'autonomisation de la femme, elle a invité ses congénères à lutter contre la pauvreté afin de devenir autonomes." Beaucoup de femmes ont des projets, mais il leur manque souvent des financements pour démarrer une activité", a-t-elle confié.

RAD & AEE

Religion catholique: clôture de la 29e assemblée des évêques

C'ÉTAIT en présence, entre autres, de la ministre des Affaires sociales, Prisca Koho-Nlend.

> Jean-Paulin ALLOGO Port-Gentil/Gabon

UVERTE le 11 janvier 2022, la 29e Assemblée plénière annuelle des évêques du Gabon a pris fin le 16 janvier dernier, sous le thème: "les enjeux pastoraux de la famille au Gabon, à la lumière de l'Exhortation apostolique Amoris

Les travaux, présidés par le vice-président de la Conférence épiscopale du Gabon, l'évêque d'Oyem, Jean-Vincent Ondo Eyene, ont été ponctués par les conférences et les témoignages présentés par les experts sur les thématiques suivantes: "la famille dans la Bible", "présentation de l'Exhortation d'Amoris Laetitia", "l'Évangile socioculturel de famille gabonaise",



Photo après les 29e assises annuelles des évêques du Gabon.

"le contexte actuel de la famille au Gabon", etc. La famille est aujourd'hui sérieusement menacée par de prétendues idéologies qui veulent la dénaturer. C'est pourquoi les évêques ont tenu à mener ces réflexions portant sur des stratégies à mettre en œuvre suivant les orientations concrètes du Saint-Père sur la famille, telles que contenues dans "Amoris Laetitia" ou "la joie de l'amour".

Mais tout cela en considération de

"la lumière de nos valeurs culturelles, afin de susciter, dans nos diocèses, un plus grand dynamisme capable de restaurer la famille dans sa splendeur", a souligné le chancelier diocésain, lors du communiqué final.

Notons qu'au terme de cette 29e assemblée plénière annuelle des évêques du Gabon, un vibrant hommage a été rendu au chargé d'affaires représentant du Nonce apostolique, Mgr Piotr Grzegorz Bielaszka.

Mouila: le budget du Conseil municipal fixé à 1 milliard 110 millions



Les conseillers municipaux, dont le maire Jean-Norbert Diramba, lors de la session.

Félicien NDONGO Mouila/Gabon

RÉSIDÉE par le maire Jean-Norbert Diramba, la session ordinaire du Conseil municipal de Mouila s'est tenue dernièrement à l'Hôtel de Ville local, en présence de 27 conseillers sur les 33 que compte cette collectivité locale.

Les 6 absents ont fait parvenir des procurations.

Le principal point inscrit à l'ordre du jour de ces assises portait sur l'examen, en vue de son adoption, du budget primitif exercice 2022 de la mairie de Mouila. Après ledit examen, il a été fixé, en recettes et en dépenses, à la somme de 1 milliard 110 millions 163 mille 362 FCFA. Soit une hausse

de 223 millions 091 mille 596 FCFA par rapport à l'exercice précédent. Un excédent à mettre au compte des efforts fournis sans cesse par les autorités municipales actuelles de Mouila, en vue de répondre efficacement aux préoccupations de leurs administrés. Le bureau du Conseil a aussi soumis, pour leur adoption, 13 projets de délibérations dont celles portant sur l'extension du réseau électrique dans les deux arrondissements de la commune de Mouila; la subvention à accorder aux journées médicales; la construction de la barrière de la mairie du 2e arrondissement; l'acquisition du matériel de voirie. Sans oublier la construction de dalots, la réfection du dispensaire de Mangui,

Au titre des questions diverses, l'état du pont sur la route menant au collège Val-Marie, la problématique des inondations et des projets d'investissement dans le cadre de l'amélioration des conditions de vie des populations ont été évoqués.